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平成 22年度 若穂公民館運営審議会 開催概要 
 
 
１ 日  時  平成 22年５月 21日（金）午後２時から午後３時 10分 
 
２ 場  所  若穂公民館 １階 教室 
 
３ 出 席 者   運営審議会委員 ９名   事務局 2名 
 
４ 協議事項 

(1) 平成 21年度公民館事業報告について 
(2) 平成 22年度公民館事業概要について 

 
５ 議事概要 
○協議事項(1)及び(2)について資料により事務局から説明 
○質疑等 
委 員  「集まれ！もっと速く走りたい人」の募集はどうしたのか？ 
 
事務局  小学生を対象にしたため、若穂管内の小学校を通して児童にチラシを配

布し、併せて有線放送で周知を図った。 
 
委 員  布ぞうり講座は大変良かった 

  
委 員  人生教室の出席率が若干低いようだが気軽に参加できるのか？ 
 

   事務局  全部で６回開講するが、1回のみの受講でも可としているため、出席率
とすると低めということになる。ただ、都合に合わせ参加できる環境に

はあるので、是非気軽に参加いただきたい。 
    
      委 員  成人学校については、受講料金が年々上がっているが、利用率はどうな

っているのか？ 
    
   事務局  受講料については、21年度が 6,500円、22年度が 7,300円となってい

るが、おかげさまで開講している講座については好評で出席状況も良く、

特に値上げによる影響は感じられない。 
    
      委 員  成人学校の受講料について、同一料金というのは疑問がある。 
    
   委 員  講座の講師はどう手配しているのか？ 
    
   事務局  基本的に講師のリスト等を参考にお願いしているが、公民館独自にお願

いするものや職員が自らということもある。 
    
   委 員  卓球交流大会について、レベル差が大きく一般(大人)の部に参加しにく

い雰囲気がある。 
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   事務局  卓球については、冬季体育デーの種目から外れたこともあるので、是非
この大会を励みにして参加いただければと思う。 

    
   委 員  若穂地区には、音楽や絵画等の芸術の大会(イベント等)が少ない感じが

する。地元の北野美術館との連携を図る等考えてはどうか。 
    
   事務局  22年度の人生教室の中で北野美術館での芸術鑑賞を企画しているので

是非参加いただきたい 
    
   委 員  地区の特色ある伝統的な芸能の継承が大事になってくると思う。ＪＲ長

野駅地下自由通路のギャラリー等を活用し展示会等考えられないか。 
    
   委 員  若穂子ども事業について、今回のゆとり教育からの方針の変更により、

土曜日の授業が復活ということになった場合、どう影響するのか？ 
    
   事務局  実際そうなれば考慮、検討しなければいけなくなるかもしれない。今は

推移を見守るしかない。 


